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Kosten für Kunstrasenplätze 
Anfrage der FDP-Fraktion 
- 101.17.122 - 
 
Berichterstatter/-in:  
 

Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie hoch waren die Kosten für die bisher fertig gestellten Kunstrasenplätze in Kassel 
im Einzelnen? 

2. Warum kostet der Kunstrasenplatz auf dem Daspel 700.000,- €? 
3. Warum ist der Magistrat bereit, eine derart hohe Summe für einen Kunstrasenplatz 

aufzuwenden? 
4. Gibt es für diesen und gab es für die vorher erstellten Plätze Fördermittel? 

a) Wenn ja, von welcher Stelle und in welcher jeweiligen Höhe? 
b) Wenn nein, warum sieht die Stadt Kassel Bedarf für Kunstrasenplätze? 

5. Ist dem Magistrat bekannt, dass es Anbieter gibt, die einen Platz für ca. 340.000 € 
erstellen? 
a) Wenn ja, warum hat der Magistrat dieses Angebot nicht genutzt? 
b) Wenn nein, warum hat man vorab keine umfassenden Erkundigungen eingezogen? 

6. Welche Sportplätze/Sportanlagen beabsichtigt der Magistrat zukünftig auch mit einem 
Kunstrasenplatz auszustatten und warum? 

7. Bis zu welcher Höhe ist die Stadt bereit, dafür Geld zur Verfügung zu stellen? 
8. Gehört die Ausstattung von Sportplätzen mit Kunstrasen zu den Pflichtaufgaben oder 

den freiwilligen Ausgaben der Stadt? 
 
Vorsitzende Friedrich erklärt die Anfrage nach Beantwortung durch Bürgermeister Kaiser 
für erledigt. 
 
 
 
 
 
 
Petra Friedrich Nicole Schmidt 
Vorsitzende  Schriftführerin 




